

Rencontre avec les récitateurs, mémorisateurs et professeurs des enseignements coraniques - 3 /Aug/ 2011

Le Guide suprême de la Révolution islamique d'Iran a déclaré que « le Saint Coran reste la seule solution pour répondre aux problèmes des musulmans ».

S'adressant, au premier jour du mois de ramadan, à un rassemblement de récitateurs, mémorisateurs du Saint Coran et les professeurs des enseignements coraniques, l'Ayatollah Khamenei a déclaré saint Coran est un guide pour l'humanité et a souligné que toutes les faiblesses et tous les problèmes des nations musulmanes peuvent être rectifiés par la pratique des enseignements du saint Coran.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a, ensuite, dénoncé le règne des "Taghouts", dans le monde de l'Islam, qui ont pillé les ressources et les biens économiques des pays musulmans, en détruisant l'identité culturelle des nations musulmanes. « Le Coran, a-t-il ajouté, est une cause d'élévation spirituelle et matérielle pour les nations musulmanes et les Iraniens sont une manifestation claire de cette réalité historique. »

Le Guide suprême a déclaré que la révolution islamique a constitué un pas vers le Coran et a contribué à libérer les Iraniens talentueux du règne des "Taghouts". "C'est grâce à cette marche en avant vers le saint Coran que le peuple iranien se distingue, aujourd'hui en tant que la nation la plus dynamique et la plus puissante du monde. Grâce à son obéissance au saint Coran, Dieu lui a donné la gloire, la perspicacité et la puissance", a estimé le Guide suprême, avant de se réjouir des revendications qui fleurissent au sein des nations musulmanes, rendant active et enthousiaste l'Oummah islamique. "Grâce à Dieu et aux enseignements et directives du noble Coran, aujourd'hui, là où les slogans et les visions islamiques et coraniques ont eu leur influence, nous assistons à moins d'influence ou de duperie de la part des ennemis, des hypocrites (Monafeghin) et des mercenaires", a conclu le Guide suprême de la Révolution islamique.